

8/23.7.22

岸田文雄首相が、東京電力福島第一原発の汚染水（ALPS処理水）の海洋放出を24日にも開始すると表明しました。海洋放出については、共同通信の世論調査で約5割近い人が「風評被害が起きる」と回答しています（「東京」21回付）。放出を強行すれば、漁業だけでなく農業や観光業にも影響があり、福島の復興に重大な障害となります。海洋放出は許されません。

主張

## 福島原発の汚染水

前の約束をぼくにするものです。

政府が海津放田の面会をもつた際には、各方面からの歓迎の趣向が施されており、午後两点から四点まで、午後六時半から八時半までの二回にわたって開催された。午後六時半の第一回は、内閣総理大臣の総裁で、「海津放田」とは反対の特別決議をあげ、福島県漁連は賛成した。午後八時半の第二回は、7月の西村康経と經濟産業相との面会で、重ねて反対を表明しました。

鹿田町が認めてくれる。鹿田町は、  
IIIの裡頭第一貢發を觀察した際  
裏頭の小早川謙明社威で、國許  
書に繋てに賛同するもつ求められ  
た。これには金無理余算の上、  
諸被割支銀300石以上、無無縫合  
本銀300石以上を給付する旨の  
たと詔題しおった。放任地30石を

（アトリ）を淨やすため原子炉水を流し込んでいますが、アトリから溶け出した大量の放射性物質も廃棄槽の放射能汚染水としてあります。各種除去設備（SRPの）で放射性物質はほとんど除去されていますが、トリチウム

「地下水流入を止め、『札』として国庫で導入された凍壁は、期待されたほどの効果はなく、汚染水の増加をゼロにせずに通しまる」とおっしゃった。

した。福島県立いわき市議会は漁業者との約束を履行するよう求め、漁業規制・決議を、宮城県議会は海上放生田以外の処分方法の検討を求める意見書をそれぞれ可決してしまった。「関係者の理解」を得られていなかったことは明らかです。

風評被害が漁はがたじじとは政  
上続くことあります。風評被害が長期にわたれば、漁業の継続そのものが危つくなります。原発事故の責任者は許されません。

12年前の東日本大震災で福島第一原発は、核燃料が溶け落ち、建屋が爆発するという深刻な事故を

政府は、汚染水のタンクを保有しているが、地中のタンクに係りては、900万円を超えて日々900万円で運営している。そこで、この問題を解消するには、建屋地下に流入する下水を止められていないかの調査を行なう。

鐵を機動すべし』と指揮してあります。市民団体や専門家から流域排水量ばかりの提案も出されており、